



# Voyage à Paris 2018

publié le 02/07/2018

## 3 jours pour découvrir...

### 3 jours pour découvrir...

#### -le « Paris culturel » (Musée Picasso, Musée de l'Homme, Musée d'Orsay)

- Le premier jour, certains élèves se sont rendus au musée Picasso. Il est situé dans le quartier du Marais à Paris.  
Picasso est à l'origine du cubisme. Il a eu plusieurs périodes dans sa vie qui ont été nommées : Période bleue, Période rose en fonction de la couleur dominante qu'il utilisait dans ses tableaux. Il a eu plusieurs femmes dans sa vie dont Fernande Olivier et Gertrude qui l'ont inspiré. Il a également créé des sculptures pour lesquelles il a été avant-gardiste. Guernica, une œuvre engagée, était présente dans l'accueil du musée.
- Les autres élèves se sont rendus au Musée d'Orsay. Ce dernier est en fait une ancienne gare parisienne. Certains tableaux très célèbres y sont exposés tel que « *Coquelicots* » de Claude Monet. Nous avons observé des tableaux impressionnistes, notamment.

Ces visites étaient très intéressantes et nous ont permis de découvrir de vrais tableaux et des vraies œuvres.

#### - le « Paris féminin » (Vélodrome Olympique de St Quentin en Yvelines)

- Les élèves de 3ème ont également visité le Vélodrome Olympique dont notamment les coulisses. Deux classes ont eu la chance de pratiquer un baptême de BMX. Cette visite portait également sur l'égalité des sexes dans le sport avec l'intervention de 2 femmes dont la dirigeante de l'association, Marie-Françoise POTEREAU. Un débat avec diaporama comme support a eu d'ailleurs lieu.

#### - le « Paris citoyen »

- Deux classes de 3ème ont pu se rendre à l'Assemblée Nationale, qui est une des deux institutions qui forment le parlement et le pouvoir législatif, se situant au Palais Bourbon, ancienne demeure de la famille Bourbon. Ils y ont vu certains députés, comme notamment Marine Le Pen, qui représente le parti du Front National. Ils ont également vu la Ministre de l'Armée, Florence Parly.
- Tous les 3ème se sont rendus au Panthéon, monument funéraire qui recueille certaines célébrités telles que les philosophes des Lumières, Voltaires et Rousseau, mais aussi Marie Curie et son mari, Jean Moulin (qui était l'un des résistants les plus importants), Victor Hugo, principalement connu pour son livre « *Les Misérables* ». Il y a encore beaucoup d'autres personnes connues qui y sont enterrées. Simone Veil

Durant ce voyage, les élèves étaient accompagnés par plusieurs professeurs : M.Forcain, Mme Billaud, Mme Berjaud, Mme Trapateau, M.Duquerroy, Mme Ambrosi, Mme Mironneau, Mr Lechevallier-Coussot, Mme Vergnaud, Mme Baumann.

Le voyage a été très instructif pour les élèves, qui été principalement sur le thème des femmes dans la société mais ils ont également pu visiter beaucoup de monuments, de lieux importants dans l'histoire de France.

Article rédigé par Gaylord Giraudeau et Cléo BEAUJOUAN

